
号外

少
し
ず
つ
で
は
あ
る

が
、

環
境
へ
の
意
識
が

根
付
い
て
き
た
よ
う
に

思
わ
れ
る
。

　
現
在
の
日
本
キ
ャ

ス

タ
ブ
ル
工
業
㈱
の
カ

ラ
ー

は
無
色
。

新
た
な

色
を
つ
け
る
た
め
に
、

差
別
化
に
注
力
し
た
、

チ
ャ

レ
ン
ジ
を
行
え
る

こ
と
を
期
待
し
た
い
。

　
こ
れ
か
ら
の
取
組
み

で
、

S
D
G
S
の
1
7

色
と
同
じ
色
に
、

変
化

し
て
い
け
る
の
で
し
ょ

う
か
？

　

　
石
野
専
務
よ
り
、

「

エ
コ
ア
ク
シ
ョ

ン

2
1
」

の
認
証
・
登
録

の
報
告
が
社
員
に
向
け

て
行
わ
れ
た
。

環
境
推
進
委
員
会
を
中

心
に
、

日
々
、

各
部
門

が
環
境
目
標
に
向
っ

て

取
り
組
み
を
継
続
し
て

い
る
。

　
そ
の
中
で
、

新
た
な

取
組
み
と
し
て
、
「

デ

ジ
タ
ル
サ
イ
ネ
ー

ジ
」

を
導
入
し
、

現
場
社
員

へ
の
情
報
発
信
の
場
を

設
け
た
。

　
社
員
一
人
一
人
に
も

Q1．環境推進委員長になってみて？

Q2．日常生活で環境に気をつけていることはありますか？

Q3．皆さんにひと言お願いします

　次期委員長候補を募集中です。よろしくお願いします！！ 

　買い物に行く時は、エコバックを持参するように心がけています。 

　何も分からない状態からスタートしました。環境推進委員のサ
　ポートのおかげで、円滑に委員会を進められ、良かったです。

石野専務が認証・登録の報告をされました。

発行日 R4.4.1

社
員
一
丸
と
な
り
取

り
組
ん
で
い
ま
し
た

「
エ
コ
ア
ク
シ
ョ
ン

21
」
の
認
証
・
登
録

が
、
令
和
三
年
十
月

一
八
日
に
決
ま
り
ま

し
た
。

そ
れ
に
伴
い
、
石
野

専
務
よ
り
全
社
員
に
、

認
証
・
登
録
の
報
告

が
あ
り
ま
し
た
。

今
後
も
、
環
境
推
進

委
員
会
を
中
心
に

「
エ
コ
ア
ク
シ
ョ
ン

21
」
の
取
り
組
み
に

ご
協
力
よ
ろ
し
く
お

願
い
し
ま
す
。

エ
コ
ア
ク
シ
ョ
ン
21

認
証
・
登
録
さ
れ
ま
し
た
。

日
本
キ
ャ
ス
タ
ブ
ル
工
業
新
聞

認証・登録証

発行元

環境事務局

環境推進委員会メンバー

何
色
に
変
化
す
る
の
で
し
ょ
う
か

環境推進委員長にインタビュー


